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烟烟台台大大樱樱桃桃产产量量预预估估2200余余万万吨吨
今年大樱桃销售完美收官，较去年增产30%左右

本报6月27日讯(记者 秦
雪丽 ) 随着“萨米脱”“拉宾
斯”“艳阳”等晚熟甜樱桃品种
的成熟销售，2016年烟台大樱
桃市场销售基本结束。据烟台
市大樱桃协会初步统计，在这
个火热的樱桃季，烟台大樱桃
产量估计在20-22万吨，较去
年增产30%左右。

“对于大樱桃，今年可谓是
个丰收年，风调雨顺，坐果率
高，产量自然高。”福山区一位
果农张师傅笑着介绍，以为产
量高，价格会很便宜，但总得来
看，价格和去年相差不大，“咱
烟台大樱桃口碑好，市场需求
也越来越大。”

确如张师傅所言，借助“烟
台大樱桃”良好的口碑，烟台市
大樱桃传统市场销售情况良
好，加之今年大樱桃电商销售
呈现井喷式发展，总体呈现供
需两旺的态势，尤其是大果型、
优质、耐贮运的高端果品更是
供不应求。

“以前樱桃摘下后，都是走
传统的批发市场，今年很大一
部分都走电商了，电商对果子
的要求高，但价格也高。”另一
位果农说，电商的快速发展，让

他们卖樱桃的渠道更多。
烟台市大樱桃协会一位工

作人员介绍，今年，良好的气候
条件加之优良品种及现代化栽
培技术的普及应用，2016年烟
台市大樱桃获得了丰收，产量
估计在20-22万吨，较去年增产
30%左右。

据了解，从5月中下旬意大

利早红、早大果、红灯等早熟甜
樱桃品种上市开始，6月上旬美
早、黑珍珠、先锋等中熟品种集
中上市，到最后到6月中旬，“萨
米脱”“拉宾斯”“艳阳”等晚熟
品种的成熟销售，冷库存放的
大樱桃销售也已基本结束，
2016年烟台大樱桃销售也已完
美收官。
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术后恢复良好，老太开始“游说”老朋友也尽早医治

本报6月27日讯(记者 孙
淑玉 通讯员 成修) “纱布
一掀，眼前清清爽爽，这下总算
看得清了。”近日，96岁老人和
女儿同天进行白内障手术，术
后恢复情况良好，姜老太也由
原先惧怕手术到四处“游说”，
希望有白内障眼疾的老朋友们
尽快手术，感受生活的美好。

96岁的姜万章老人家住
芝罘区华茂小区，近年来右眼
视力逐渐下降，几近失明，日
常生活全靠儿女照料。因惧怕
手术，家人再三劝说，姜老太
仍不同意到医院就诊。“我这
么大岁数，还不知道能活几
年，不愿遭这份罪。”姜万章老
人告诉记者，手术之前她担心
效果不好，怕给儿女增加不必
要的负担。

这期间，70岁的二女儿夏

春英也因视力逐渐模糊，顿感
生活不便。“感觉到处都有烟，
眼前模糊一片。”夏春英回忆
说，经常衣服洗完了还觉得很
脏，这让她很不舒服。

近日，70岁的夏春英赶到
毓璜顶医院眼科进行检查，在
她的再三劝说下，老母亲也随
她一起前来。得知通过手术可
以治愈白内障，解决生活中的
诸多不便，她和母亲商量决定
接受手术。

5月20日，姜老太和女儿
先后到手术室进行手术，过程
十分顺利，半小时左右俩人就
先后出了手术室。

“你们两个怎么老了这么
多？”揭开纱布，看见儿女守在
跟前，多年不曾见过儿女容颜
的姜老太连连感慨。如今，经
过两次复查，姜老太和女儿的

视力情况恢复良好。
毓璜顶眼科主任医师李

元彬告诉记者，像姜老太这样
的高龄患者并不在少数，这类
人群多半合并有高血压、糖尿
病、冠心病甚至肿瘤等慢性病，
即便没有这些器质性病变，由
于他们的器官功能也几乎都处
于老化状态，为保证手术质量，
术前都会进行详尽的检查，以
确保手术安全。

“高龄白内障患者其实特
别多，他们往往认为年纪大了，
眼睛有些模糊是正常的事，不
会太放心上，而且因惧怕手术，
不少人都会选择拖着不治。”李
元彬告诉记者，白内障手术越
早进行治疗越好，国内外目前
还没有研制出治疗白内障的有
效药物，要彻底治好白内障，唯
一的方法只有手术。

此外，李主任称，随着眼科
显微技术的发展，白内障手术
已从传统的复明手术时代进入
了屈光手术时代。手术的刀口
从原来的8-10mm，缩短至2-
3mm，无需缝合，无痛苦，术后
恢复快，手术安全性大为提高。

“以前我妈是惧怕手术，现
在是逢人就劝着去做手术。”夏
春英告诉记者，因手术效果良
好，如今姜老太经常对前来看
望的亲朋邻居进行“游说”，劝
有白内障眼疾的老朋友尽早接
受手术治疗。

96岁老人和女儿同天进行白内障手术，术后恢复情况良好。
本报记者 吕奇 摄

今年是个丰产年，大樱桃产量不错。 本报记者 秦雪丽
摄

本报讯(记者 张琪) 6
月25日至26日，全国关工委常
务副主任武韬来烟台市调研
关心下一代工作。省关工委常
务副主任崔曰臣，市领导孟凡
利、于涛陪同活动。

在烟期间，武韬一行先后
到龙口市、牟平区、莱山区、芝
罘区，实地考察了部分中小学
和青少年法制教育基地、青少
年党史国史教育基地，并召开
座谈会听取了烟台市有关工作
汇报。武韬对烟台关心下一代
工作取得的成绩给予充分肯
定。他强调，要深入开展青少年
党史国史和法制教育，把学校

作为主渠道、课堂作为主阵地，
充分发挥“五老”宣讲团的作
用，创新平台和载体、丰富形式
和内容，更好地引导广大青少
年听党话跟党走，树立正确的
核心价值观和遵纪守法意识。
要重视加强基层关工委建设，
从时代需要和青少年实际出
发，深入调研、务实探索、改革
创新，有针对性地做好问题少
年、留守儿童等工作，进一步提
升关工委工作的层次和水平。
要加大宣传力度，积极争取社
会各界的支持和帮助，凝聚起
强大的工作合力，不断开创关
心支持下一代工作的新局面。

全全国国关关工工委委来来烟烟调调研研

智智能能配配时时让让信信号号灯灯不不再再死死板板运运行行

本报6月27日讯(记者 柳
斌 通讯员 陈爱福 孔臣)

经过十多天的调试运行与观
测，近日，福山交警在福海路与
永达街路口安装的第一个智能
配时信号灯正式运行，解决了
原来路口无论车多车少都要等
待绿灯放行这一状况。

据了解，智能信号灯系统
利用车流检测器设备对来车
方向的车流量进行监测计算，
通过对各个方向信号灯智能
配时，科学合理分配车流通行
时间。

何为智能配时？据福山交
警大队的民警介绍，路口各方
向都有车流检测器设备，该设
备对来车方向的车流量进行

监测计算，通过对各个方向信
号灯智能配时，科学合理分配
车流通行时间。同一路口同一
方向，通行时间从20秒至80秒
根据情况不等分配。所以，在
福山高峰时段，车流量大的路
口将会智能分配更多的通行
时间。

据民警介绍，此系统的投
入使用大大提高了车辆通行，
缓解了交通压力，节省了驾驶
员在路口等信号灯的时间，也
减少了路口交通事故的发生。

下一步福海路其他路口
将逐一运行智能配时系统，再
由福海路延伸至整个福山区，
使福山各路段、路口交通能够
整体协调，合理分配。

据介绍，倒计时装置与智
能配时并不冲突，倒计时装置
完全可以根据智能配时显示
最后5-10秒钟，给驾驶员一个
直观的印象。对于部分反对网
友提出的抢行问题，也可以通
过调整“时间差”很好的解决。

福山警方通过微信公开
投票向网友征集信号灯倒计

时显示装置是否安装的意见，
超九成网友表示赞成。

据悉，2458名网友参与投
票，其中2231人支持增设倒计
时装置，占91%；120人投反对
票，占5%；107票表示均可接
受，占4%。根据这一情况，福
山交警增设倒计时装置报告
已经提交区政府。

多知道点：

超超九九成成网网友友赞赞成成增增设设倒倒计计时时装装置置

22000000多多名名运运动动健健将将决决战战养养马马岛岛
单车挑战、全民徒步，助推“国民旅游休闲岛”品牌

本报6月27日讯(记者 秦
雪丽 通讯员 慕平友) 26
日上午,由烟台市旅游协会、捷
安特自行车文体基金会主办，
养马岛旅游度假区管委、牟平
区旅游协会、大自然运动文化
有限公司、烟台小石头户外俱
乐部承办的“捷安特杯”烟台养
马岛单车挑战赛暨全民徒步健
身嘉年华活动在牟平养马岛开
幕，2000多名选手在养马岛体
验运动的快乐，一决高低。

本次活动单车赛程路线为
环养马岛一周，沿途经莲花夕
照、秦风崖、日月台、许愿台等
多个景点，全长17公里。徒步线
路为环岛半周，途经秦风崖、以
及二环民居民俗风光，全场8公
里。来自烟威青及济南、潍坊、

日照、枣庄、临沂等地两千余名
选手参加了环岛挑战赛，是国
内北方地区举办的最大规模的
捷安特赛事。

本届养马岛环岛挑战赛按
照年龄、性别、专业程度分为团
体计时赛、男子山地精英、男子
山地大师、女子组、男子公路精
英、男子公路大师以及亲子组
等7个级别的比赛组，经过四个
多小时的激烈角逐，各组获奖
选手全部产生，主办方现场为
获奖者颁发了奖品和奖杯。

来自牟平的赵先生坦言：
“这几年岛上的变化非常大，自
己平时经常在岛上夜骑，非常
喜欢养马岛的夜景，通过这场
赛事，能让外地的朋友也看一
看家乡的美丽，心里就有种骄

傲的感觉。”
据牟平旅游局副局长金珠

介绍，今年的环岛赛事，在以往
单车挑战的基础上，增加了徒
步健身的项目，降低了参加门
槛，真正让全民都能无障碍参
与进来。自2005年以来，牟平相
继举办了“捷安特”养马岛环岛
单车挑战赛11场，受到参赛车
友的一致好评，也逐步形成了
环岛骑游的品牌。近年来，牟平
区不断放大养马岛作为“国民
旅游休闲岛”的品牌效应，下一
步牟平区将继续从赛事筹备、
赛程设计、赛事级别、道路整治
等方面入手，并将赛事常态化、
固定化，真正将牟平养马岛环
岛单车挑战赛打造成国内甚至
国际品牌性的赛事。
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